

15 Jahre Friedenspolitik der DDR

Zur Außenpolitik der Deutschen Demokratischen Republik

Beiträge von einem Autorenkollektiv des Instituts für Internationale Beziehungen an der Deutschen Akademie für Staats- und Rechtswissenschaft „Walter Ulbricht“

Gesamtredaktion Prof. Dr. H. Kröger • Dr. W. Hänisch

*Etwa 300 Seiten ■ Leinen mit Schutzumschlag etwa 12,— MDN
Erscheint Ende September 1964*

Die Autoren geben eine theoretisch fundierte, populärwissenschaftlichen Charakter tragende Untersuchung wichtiger Grundfragen der Außenpolitik der DDR und erläutern ihre wichtigsten Aufgaben in der Gegenwart. Sie beleuchten so bedeutsame Komplexe des außenpolitischen Wirkens der DDR wie die Entwicklung der brüderlichen Beziehungen mit der UdSSR und die Stellung der Wirtschaft der DDR im Rat für Gegenseitige Wirtschaftshilfe. In Auseinandersetzungen mit der außenpolitischen Praxis des Bonner Staates zeigen die Verfasser die Entwicklung der Beziehungen zwischen der DDR und den jungen Nationalstaaten und zu den Staaten Nordeuropas. Weitere Beiträge behandeln den Kampf der DDR für die friedliche Lösung der deutschen Frage, für einen deutschen Beitrag zur Abrüstung und für die gleichberechtigte Mitarbeit der DDR in den internationalen Organisationen, denen Staaten unterschiedlicher Gesellschaftsordnung angehören. Der Band vermittelt den Lesern ein auf interessantem Tatsachenmaterial beruhendes umfassendes Bild über die Friedenspolitik des deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates.

Bitte richten Sie Ihre Bestellung an den örtlichen Volksbuchhandel

STAATSV ERL A G
D E R D E U T S C H E N D E M O K R A T I S C H E N R E P U B L I K